



新学年ロケットスタート春期講習

きみだって、100mで
ウサイン・ボルトに勝てる。どうするか？

30秒先にスタートすれば、勝てます。

勉強でも強い人に勝つには早くスタートすればよいのです。
勉強にフライングはありません。

とくに学年末試験が終わってから、新学期が始まるまで、ぼ
おっとしている場合ではありません。

驚異の新教材、ミラクルロードでミラクルを起こそう！

中2のうちにミラクルロードを春休みのうちに全部終わった
人は国立高校に合格しています。

やれば、やるほど実力がアップするのは当たり前。

春期講習で早めのスタートを切って、新学年では最初からロ
ケットスタートで行こう。

市立中学生専用

午前は9:30~12:40、午後は1:20~4:30 途中10分休憩。
午前、午後、みっちりすることがお勧めです。その際は、昼食をご持参下さい。
時間帯の都合が合わない場合、ご相談に応じます。

4回コース 15,400円 (内部生13,200円)
8回コース 30,800円 (内部生26,400円)
16回コース56,100円 (内部生51,700円)
(すべて税込み価格です。これ以外の回数も
可能です。)

ウラに体験談あります。

場所 光ヶ丘教室
東大和市南街6-48-4
電話 042-565-7771

URL <http://kanshakansha.jp>

2022年春期講習申込書

(切り取り線)

第一志望ははずせない

氏名 学校 年 組 第一志望

希望する番号に○をつけて下さい。

日程、コマ	3月26日(土)	28日(月)	29日(火)	30日(水)	31日(木)	4月1日(金)	2日(土)	4日(月)	5日(火)
9:30~12:40	①	③	⑤	⑦	⑨	⑪	⑬	⑮	⑰
13:20~16:30	②	④	⑥	⑧	⑩	⑫	⑭	⑯	⑱

全 回





新学年ロケットスタート春期講習

中高一貫校中学生専用

きみだって、100mでウサイン・ボルトに勝てる。どうするか？

30秒先にスタートすれば、勝てます。

勉強でも強い人に勝つには早くスタートすればよいのです。勉強にフライングはありません。

とくに学年末試験が終わってから、新学期が始まるまで、ぼおっとしている場合ではありません。

やれば、やるほど実力がアップするのは当たり前。

春期講習で早めのスタートを切って、新学年では最初からロケットスタートで行こう。



授業時間 1コマ90分(朝9:30から)(すべて税込み価格です)

場所 光ヶ丘教室

少人数で特訓指導をします。

Kコマ 朝9:30～ Mコマ朝11:10～、Pコマ昼1:20～、

Qコマ3:00～、Rコマ4:40～

1コマ 3,300円(税込み)

日程 2022年3月26日～4月5日(日曜を除く)

URL <http://kanshakansha.jp>

2022年中高一貫校生のための春期講習申込書

(切り取り線)

氏名 _____ 学校 _____ 年 _____ 組 _____ 第一志望 _____

第一志望ははずせない

希望するコマに○をつけて下さい。

日程、コマ	3月26日(土)	28日(月)	29日(火)	30日(水)	31日(木)	4月1日(金)	2日(土)	4日(月)	5日(火)
9:30～11:00	k	k	k	k	k	k	k	k	k
11:10～12:40	m	m	m	m	m	m	m	m	m
13:20～14:50	p	p	p	p	p	p	p	p	p
15:00～16:30	q	q	q	q	q	q	q	q	q
16:40～18:10	r	r	r	r	r	r	r	r	r



全 コマ

苦手から得意に変わる Mさん(中2)

数学は苦手です。初めてミラクルロードをやった時、間違えてばかりいたけれど、もう1回問題を解き直し、2回目はちゃんと解くことができてうれしかった！

間違えた所を解き直すのを繰り返しているうちに、その問題がだんだんと苦手から得意に変わっていき、学校で似ている問題が出ると、ミラクルロードでやった！と思い、間違えずに解くことができました。この教材は授業に役立つと思った。

今だけでなく未来を考えた教材

Tくん(中2)

1番の利点は1冊が1單元ごとにまとまっているので、繰り返しがしやすいところです。基礎と応用に分かれているので「基礎を定着させてから応用を解く」ということができるので難しい問題もスラスラと解くことができるようになりました。

学校の授業で扱うことのない問題も多々出てくるため、来年に控えている高校受験にも生かしていけると思いました。この教材は今だけでなく未来も考えた教材だと思うので、これからも活用していきたいと思います。

長文読解が解きやすくなった

Sさん(中3)

ミラクルロードをやることで、不安定だった基本の部分が少し安定して良かったです。問題を繰り返し解き、繰り返し書くことで間違いが減ったり、単語を覚えることや長文読解が解きやすくなり、やっていて楽しかったです。ですが、まだミスが多いので「繰り返し行う事」を大切にこれからも学習を進めていきたいです。

特に数学では基本の問題を始め応用問題など、様々な種類の問題を解くことで学校の授業も受けやすくなりました。英語では私は単語を覚え、問題を解くことが苦手でしたが、繰り返し書き覚えた上で文を読むことで、スラスラできて、とても楽しく取り組めて嬉しかったです。

ミラクルロードに取り組みさせていただけて楽しく勉強することができ、学力を伸ばせたのでよかったです。

ものすごく使いやすい Kさん(中1)

数学の解答が右側にあるので、紙で隠してテスト前に解き直しができるので、ものすごく使いやすい。

うすくて軽いので持っていく時に邪魔にならない。

英語は2冊あって、復習と重要構文に分かれているので、復習してから重要構文に書くようにすると、まだ学校で教わっていないけど、少しは分かるようになるので、このやり方がとてもいいと思った。

数学はまだ習ってなくてもやると、あとの授業ですごく楽だった。図形は特に分からなかったが、塾で先生に聞き、学校の授業では一人で解けた。



実際に使った生徒の感想

ミラクルロード



数学がスラッと解けるように

Sさん(中2)

数学が苦手でありやりたくなかったけど、練習していくと問題の解き方、考え方が分かってきてスラッと解けるようになりました。

難しい問題が解けるようになってくると、少しずつ上達してきたなど自覚できます。ミラクルロードを続けていったら数学が得意教科になるかもなと思いました。

ミラクルロードは1回解いて、答え合わせをして終わりなのではなく、もう1回解き直しがあるので、2回目では全問正解できるように問題の解き方、考え方を理解しなければならぬので、そこところが学校の授業などに役立っていると思います。

冬休み前に英、数終了 Nさん(中3)

私は夏休みが始まったと同時に、この塾に入りました。ミラクルロードは、とても量が多く、受験までに終わるか不安でした。

しかし、冬休み前に無事に英数ともに終わることができました。進んで行く度にどんどん難易度が上がり、自力では解けない問題が増えていきました。特に三平方の定理、円周角の応用は難しかったですが、ミラクルロードは同じ問題が2回解けるようになっているので、1回目は先生と取り組み、2回目は自力で解いてみるという方法で行いました。先生方の説明もとても分かりやすく、すぐ方法を覚えることができてよかったです。